

CEDIDA
EN NOVIEMBRE PASADO SE QUEMÓ LA ESCUELA CHONCHINA.

2 empresas están en carrera para habilitar la escuela de Notuco

Proyectan para septiembre contar con establecimiento modular en Chonchi.

Al igual como terminaron el año 2024, los alumnos de la siniestrada Escuela Rural de Notuco retomaron las clases compartiendo establecimiento en jornada alternativa en la Escuela de Curaco de Vilupulli en Chonchi.

Hasta septiembre se extendería esta situación a la espera de concretar la habilitación de un recinto modular para que los cerca de 70 alumnos regresen a su sector luego de perder su escuela el 3 de noviembre del año pasado producto de un incendio.

Incluso, en los últimos días se concretó la apertura de las ofertas de la licitación de esta iniciativa financiada con recursos del Ministerio de Educación. Cuatro empresas presentaron propuestas, pero solo dos fueron aceptadas.

Se trata de Constructora 2A EIRL que ofertó 514 millones 175 mil 875 millones de pesos para ejecutar el proyecto y la Constructora Caiconsa S.A., la que entregó una propuesta por 514 millones 485 mil 780 pesos. Ahora corresponde el proceso de evaluación.

La iniciativa considera la habilitación de una escuela modular de emergencia de 475,48 metros cuadrados y contempla obra gruesa, construcción en base a paneles, cerchas de madera y fundaciones aisladas. El programa des-

MARCOS MANSILLA
ALUMNOS DE NOTUCO.

taca 8 salas de clases, sala de profesores, cocina y servicios higiénicos.

El presupuesto disponible para ejecutar esta iniciativa es de 612 millones 362 mil 81 pesos. Una vez que la obra sea adjudicada, la empresa elegida tendrá un plazo de 150 días para finalizar las obras.

FUNCIONAMIENTO

Ayer en el marco del primer día de clases, desde el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Chiloé se indicó que "dada la contingencia de la Escuela de Notuco, en la comuna de Chonchi, la comunidad educativa funcionará en dependencias de la Escuela de Curaco de Vilupulli y la jornada escolar será dividida para los dos establecimientos".

En la jornada de la mañana funcionará la Escuela de Curaco de Vilupulli entre las 8 y las 13.10 horas y en la tarde la de Notuco con un horario que va entre las 13.10 y las 18 horas". ☺